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LES Panthères du Gabon 
version judo ont rem-
porté cinq médailles, 

dont deux d'argent et trois 
de bronze. C'était le week-
end dernier au Sénégal, lors 
de l'Open de judo de Dakar. 
Ainsi, au terme de cette com-
pétition, qui s'est tenue du 14 
au 15 novembre dernier, nos 
cinq compétiteurs, malgré 
neuf mois de confinement, 
n'ont pas été ridicules. Bien 
au contraire ! Fernand Nkero 
(- 60 kg), Aboubakre Gota-
lowina (- 66 kg) et Marc Nzé 
Kala (- 73 kg) ont obtenu cha-
cun une médaille de bronze. 
Par contre, Terrence Junior 
Kouamba (- 81 kg) et Luc Ma-
nogho (- 91 kg) ont échoué en 
finale pour l'or. Ils ont donc 

obtenu le métal d'argent. Joint 
au téléphone hier par notre 
rédaction, Harold Nzigou, se-
crétaire général adjoint de la 
Fédération gabonaise de judo 
et de jijutsu (Fegajudo) et chef 
de délégation, s’est dit satis-
fait de la moisson engrangée 
par ses athlètes. Et ce, au vu 
des conditions de préparation 
assez restrictives du fait de la 
crise sanitaire liée au Covid-19. 
" Ce fut une très belle com-
pétition, même si elle n'a pas 
eu le même engouement que 
les Open précédents. Mais il 
y a quelques pays qui étaient 
là. La compétition s'est bien 
passée, nous étions au départ 
six athlètes, il y a un de nos 
combattants, l'international 
Koussou, qui a eu un problème 
de vol. Il est arrivé en retard 
alors que l'épreuve avait déjà 
débuté. Pour les cinq autres, 
les choses se sont bien passées. 

Nous avons obtenu cinq mé-
dailles, ce qui nous classe 5e sur 
18 nations", nous a-t-il confié. 

Avant d'ajouter: " ce résultat 
nous donne raison de mieux 
préparer les prochains cham-

pionnats d’Afrique qui auront 
lieu du 14 au 18 décembre 2020 
à Antananarivo (Madagascar)".

Open de judo de Dakar : les Panthères 
remportent cinq médailles

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Les Panthères remportent 5 médailles (2 d’argent et de 3 bronze) au terme de l’Open de 
Dakar de judo  2020.
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L'ASSOCIATION sportive 
"Les valeureux" (AS Val), 
par le truchement de son 

manager général, Farell Mabson 
Boubala, a signé dernièrement, à 
Paris (France), une convention 
de partenariat avec le cabinet 
Neptune consulting, dirigé par 
l'ancien international gabo-
nais Valéry Ondo Ebè. Selon 
le manager général de l'AS Val, 
ce partenariat, d'une durée de 
deux ans, vise, entre autres, à 
accompagner le club librevillois 
dans sa restructuration.
"Cette convention de partenariat 
consiste à accompagner l'AS Val, 
de manière générale, dans sa 
restructuration. La formation 
des encadreurs, la gestion de 
carrière de nos joueurs, font éga-
lement partie de cette conven-
tion", indique Farell Mabson 
Boubala. Autrement dit, par le 
canal de Neptune consulting, AS 
Val pourrait désormais placer en 

Europe ses meilleurs éléments. 
Mieux, le club veut également 
renforcer sa visibilité au niveau 
local. " Nous allons bientôt 
mettre en place un site web, une 
page Facebook, un compte Twit-
ter et Instagram. Et ce, pour être 
visible à n'importe quel endroit 
du globe. Nous avons également 
recherché d'autres partenaires 
pour des besoins spécifiques. 
Actuellement, nous avons trois 
joueurs en France en N2. L'ob-
jectif est de faire monter en Eu-
rope au moins deux joueurs par 
an", fait-il savoir. Pour rappel, 
l'AS Val a été créée en 2011 par 
l'ancien international gabonais 
Matthieu Effayong dit Bebey.

AS Val signe un partenariat avec 
le cabinet Neptune consulting

PSNB
Libreville/Gabon

Farell Boubala, le manager général de 
AS Val, signant un protocole d’accord 
avec Neptune Consulting de Valéry 
Ondo. 
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R - l'union : Président, vous venez 
d'être élu à la tête de la Ligue 
de l'Estuaire de taekwondo. On 
imagine aisément votre joie. 
Mais nous voudrions savoir 
ce qui a fait la différence face 
à votre adversaire ?

- Joël-Narcisse Nguema : Je tiens 
à vous remercier de l'intérêt que 
vous portez à notre discipline et 
à ma personne. Effectivement, 
c'est un sentiment de joie qui 
m'anime après cette victoire. 
Mon équipe et moi avons fourni 
beaucoup d'efforts pour obtenir 
ce résultat qui témoigne de la 
confiance que les responsables 
des clubs et associations portent 
sur nous. Par conséquent, nous 
mesurons l'importance de cette 
confiance et disons merci à 
nos électeurs. La différence au-
jourd'hui avec mon adversaire 
du jour repose essentiellement 
sur cette confiance que mes pairs 

ont souhaité m'accorder car pour 
eux je suis celui qui peut porter 
le symbole de l'unité.

- Vous êtes désormais à la tête 
de la plus grande ligue du 
pays. Quel projet et avec quels 
moyens ? 
- Nos projets sont précis : ra-
mener le taekwondo gabonais 
au sommet de la pyramide afri-
caine. Pour y parvenir, nous sa-
vons que cela passe par la ligue 
de l'Estuaire. La formation des 
jeunes occupe une place impor-

tante dans notre programme. 
S'agissant du second volet de 
votre question, nous sommes 
conscients que les moyens 
d'actions dont nous disposons 
ne seront pas suffisants. C'est 
pourquoi nous lançons un appel 
aux partenaires. 

- Quelles seront vos priorités ? 
- La détection de nouveaux ta-
lents et le développement de 
la discipline dans les écoles et 
autres sont le socle de notre 
projet.

Joël-Narcisse Nguema : "Ramener 
le taekwondo gabonais au sommet "

Entretien réalisé par PSNB
Libreville/Gabon 

  Le nouveau président de la Ligue de l’Estuaire de taekwondo, 
Joël-Narcisse Nguema, installé dans ses nouvelles fonctions. 
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